

# Kapolresta Mataram Pimpin PAM Debat Kedua Walikota dan Wakil Walikota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.ID](https://MATARAM.INDONESIASATU.ID)

Nov 19, 2024 - 10:35



Mataram NTB - Pastikan Debat Kedua Paslon Walikota dan Wakil Walikota Mataram berjalan dengan baik dan lancar,

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., turun langsung memimpin Personil Pengamanan di Lombok Raya Hotel dimana debat tersebut berlangsung, Senin (18/11/2024).

Debat Paslon dalam Pilkada salah satu tahapan yang harus dilaksanakan dan telah diagendakan oleh Penyelenggara Pilkada, oleh karena itu untuk memastikan pelaksanaan debat tersebut berjalan sesuai yang diharapkan, Kepolisian Resor kota Mataram menerjunkan 518 personil gabungan untuk melakukan pengamanan.

“Pengamanan Debat Paslon Pilkada ini menjadi bagian dari tugas pokok dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024. Pengamanan seperti ini juga dilakukan pada tahapan Pilkada lainnya, dan saat ini telah memasuki masa akhir tahapan Kampanye bagi semua Paslon dan beberapa hari kedepan akan masuk ke dalam minggu tenang dimana seluruh peraga kampanye akan ditertibkan dan kegiatan - kegiatan tatap muka Paslon seperti ini sudah tidak boleh lagi, “ungkap Kapolresta Mataram di sela-sela memimpin Pengamanan.

Lanjutnya, meski hanya diikuti oleh Dua Paslon dalam Pilkada Kota Mataram namun pengamanan pada setiap kegiatan harus di berikan secara maksimal. Seperti halnya Debat malam ini kedua Paslon masing-masing membawa massa pendukungnya.

“Yang boleh masuk ke ruangan sudah ditentukan jumlahnya oleh Penyelenggara jadi kita tinggal mengikuti sesuai aturan yang telah disepakati. Kami juga terus melakukan koordinasi dengan penyelenggara, “jelasnya.

Pengamanan kegiatan debat ini dilakukan dari saat persiapan hingga pelaksanaan kegiatan dimana personil pengamanan tidak berada secara langsung di dalam lokasi acara tetapi melakukan pengamanan dari radius tertentu.

Terakhir Kapolresta Mataram menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak dan masyarakat karena telah bersama-sama mengupayakan kegiatan ini berjalan tertib dan lancar. (Adb)